

あかね



立冬でも心は温かく

今週7日(月)は立冬、暦の上では冬に入りました。温暖化の影響で秋が無い気もしますが、先週末から寒くなり冬の訪れを感じます。ですが、季節だけでなく、人の心まで寒々としてしまっ



っては悲しい気がします。SNSが身近な中学生も多いようですが、SNS中の言葉は大丈夫でしょうか。誰かが流した悪口やデマに対し、安易に「いいね」を付けていないでしょうか。また、デマや悪口に便乗し、書き込んだり、拡散したりしていないでしょうか。また、日常の会話の中で差別的な発言や、人を馬鹿にした行為は無いでしょうか。

今週末の生徒総会では、スマイルボックス提案がなされました。スマイルボックスは、現生徒会長の公約であり、北中で起きた嬉しいことや、友達や先生方からしてもらって嬉しかったことを書いて投稿するものです。投稿された内容は、生徒会で確認し、生徒会新聞に掲載します。幸せのお裾分けであり、先に述べたデマや悪口とは正反対の取組です。

今週、アメリカでは中間選挙が行われ、ニュースでも大きく取り扱われていました。お互いの主張を訴えるためには、相手を批判することは必要なかもしれませんが、相手の人格を否定するような発言をする候補者を見ると、子どもの見本にならないと感じます。と同時に、私たち職員や保護者の日常も同様であり、子どもたちの良き見本になっているのか自戒する必要もあるのではないかと思います。ネットの普及で、人前で言えない言葉を平気で使う空気が、社会にはびこりつつあります。悪口の言い合いは、建設的ではありません。気分が滅入るだけです。ネットであってもネットの先には人がいること、思っても口に出してはいけない言葉もあること、相手も自分と同じ人間であることに気を付け、寒い冬ながら、温かい言葉や行為が溢れる北中であってほしいと願います。



今月の一事徹底は、「1分前着席の徹底～余裕を持った準備・移動～」です。文化祭も終わり、来週は期末考査です。学習に向かう雰囲気を作りましょう。

僕らの青春

今週の8日(火)、「新しい絆とつなぐ歴史 咲き誇れ 僕らの青春」のスローガンの下、文化祭を実施しました。コロナ禍のため、3年生の劇のみ3年保護者だけ体育館で参観していただきましたが、その他は全て視聴覚室でのリモートでの参観とさせていただきます。

教科や美術部の作品、1、2年のふるさとコミュニケーション科の調べ学習の成果、3年生のトリックアートなど展示も充実しました。舞台発表は、1、2年FC科の代表発表は教室でリモート鑑賞、英語暗唱と吹奏楽部、3年生の総合劇は体育館での実施としました。今年初めて全校生徒が体育館に集う機会となりましたが、整然と行動し、鑑賞態度も立派でした。3年生の劇は進路に悩み、生き方を模索する中学生の姿を、ユーモアを交えながら表現してくれました。劇の終わりに述べた3年生の思いは、きっと1、2年生にも伝わったことでしょう。大きな学校行事も終わり、3年生はリーダーとしての役割を後輩に譲る時期を迎えます。受験に向かい、3年生一人一人が自己実現できるように、1、2年生も協力し、落ち着いた学習環境を創ってほしいものです。



期末考査に向け、努力・挑戦あるのみ。

県中学校駅伝大会

昨日の10日(木)、県総体の最後を飾る駅伝競技大会が指宿市陸上競技場発着コースで開催され、本校からも男女駅伝部が出場しました。



最終順位は男子12位、女子24位と入賞を逃しましたが、男女ともに一生懸命頑張り、応援して胸が熱くなりました。

選手にとっては目標を達成できず、悔しさが残る結果だったのかもしれませんが、この結果に意味があるのか無いのかは、この結果を選手一人一人が今後どう生かすかに掛かっています。卒業を迎える3年生にとって次の舞台は、高校駅伝の都大路や各種競技の県大会・全国大会です。1,2年生にとっては来年の地区や県の駅伝大会です。あの悔しさが今につながっていると、生き方をしてほしいと思います。最後まで襷をつなぎゴールした駅伝部を褒め称えます。サポートに回った選手も含め、ともに汗を流した選手の皆さん、ご苦労様、よく頑張った、胸を張れ!

【区間記録】

男子 4区3km 高味 幸人 区間1位
女子 4区2km 鞆脇 琉奈 区間3位

バトンは後輩へ

本日11日(金)、後期生徒総会を実施し、前期の活動反省、新役員承認を経て生徒会のバトンが3年生から1,2年生へ渡されました。三者面談を控えた3年生は、本格的な受験体制に入ります。部活動に引き続き、生徒会活動のリーダー役も引き継いだ2年生は、来年度の北中の顔としての自覚と成長が望まれます。そのことは、2年生の部活動の新キャプテンや新生徒会役員だけのことではありません。2年生全員が、一人一人の思いや行動として、最上級生に向けた気持ちの切り替えが大切です。今年度の後半戦は、リーダーに向けた修行期間。2年生よろしくお祈りしますよ。



○ 新生徒会役員

会長 外原 夢菜
副会長 岩倉 颯志・瀬戸口 陽奈
書記 清家 遥人・江神 希空
書記補佐 中宅間 栄伍・吉田 志穂
会計 地徳 篤希・西園 詩織
会計補佐 松尾 奏志・山内 結希

生活部長 岩山 功聖・副 福嶋 七海
学習部長 朝倉 悠仁・副 仁田尾 佳奈
整備部長 向井 颯汰・副 小竹山 萌香
文化部長 平田 夢乃・副 杉田 大地
体育部長 田尻 獅龍・副 森下 海音
保健部長 松元 瑠生・副 中島 恵
図書部長 鍋田 耕志郎・副 山下 華凜

○ 生徒会新スローガン

有言実行

~Our school that we will make ~

○ 後期生徒会活動の目標

- 1 静と動を切り替え、自ら進んで行動する文武両道北中生
- 2 礼儀正しく、仲間を思い、最高の絆をつくり上げる北中生
- 3 毎日明るく元気で笑顔の絶えない北中

学校運営委員授業参観

県民週間の2日(木)、川内北中校区学校運営協議会「学校を見に行こう」を実施しました。今回は、担当学校以外の学校の様子を参観するねらいで、本校には亀山小から上野PTA会長、堂脇前民生委員、可愛小から本田コミュニティ協議会長、岩下PTA会長、窪田行政相談員の5名が来校されました。授業参観後に設けた懇談では、授業に一生懸命取り組んでいることや、生徒が頑張っていることを褒めていただくとともに、地域や保護者が子どもたちのために益々力を合わせ頑張るべきであるとの意見交換がなされました。地域の期待に応えられるよう、今後も頑張って参ります。お越しくくださり誠にありがとうございました。



明日、引き渡し訓練

明日12日(土)は、1年生の引き渡し訓練となります。詳細は案内文書の通りですが、再度校庭への進入方法について確認します。



こちらから

※ 混雑を避けるため、入りづらいかもしれませんが、左折進入をお願いします。右折侵入者は迂回させますので、ご理解ください。

「量は質を凌駕する。」学習時間の確保を。